

笑顔がつくる、はつらつ島根。

とまちやん通信

角ともこ県議会レポート

2011.5 May vol.17

がんばるう日本 陸前高田市でボランティア活動

3月11日、東日本を襲った大震

災は沿岸部を中心に甚大な被害をもたらしました。連日、新聞・テレビで報道される状況に日本全国の皆さん方が何かしなければという思いを寄せています。

震災直後の3月13日には、県議会松江選挙区の議員有志と島根大学学生と一緒に松江駅前で募金活動を行いました。また、民主党島根県連が行つた募金活動とボランティア活動にも取り組みました。

災害ボランティア活動隊

県連が党员、サポート隊員に募集したボランティア10人で4月16日から20日までの5日間、岩手県陸前高田市でボランティア活動を行いました。

現地では、救援物資を積んだトラックとボランティアが乗つたバンで約20時間かけていきました。一関インターで降り、山間を縫つて行くと、突然景色が一変



リンゴ畑のガレキ撤去作業を終えて

トランクに積み込んできた卵や野菜などの救援物資を災害本部となっている給食センターに届けました。担当の方からは、「食材はいくらあってもうれしい」と喜ばれました。

私たちが依頼された作業は、児童クラブの庭のガラスの破片の取り除きなど、農家のりんご畑の瓦礫の撤去。傾斜地にあるりんご畑の途中まで津波が押し寄せ、「屋根や梁、家財などが散乱、一段下のりんご畑には船や自動車もあり、その段に瓦礫を寄せる作業でした。



建物の外観だけあとはガレキの山

少しずつガレキの撤去が進む



私たちには、作業の依頼主のご厚意で空き地を貸していただき、テントを張ることができます。近くの方々が電気を引いたり、ライトや温風ヒーターを貸してくださったり、山水をひいてくださいました。逆に私たちがお世話になりました。

4月1日に島根県議会議員選挙が告示されましたが、私の選挙区である松江市では、定数10に対し10人の立候補の届け出しかなく、その日のうちに、無投票で当選が確定しました。午後6時から、選挙事務所で当選の報告会となりました。駆けつけた皆さんに祝福いただき、引き続き活動を続ける決意を述べました。

ことに、今回は東日本大震災が発生し、さらには福島原発事故が起こり、一日も早い震災復興と原発事故の終息が、我が国の大好きな課題となっています。

自肃ムードの中の選挙戦ではありました。私はこの選挙

し、瓦礫があたりに散乱している光景が広がりました。

海辺にある市街地は鉄筋立ての建物の外側が残っているだけで、周りの建物の跡形もありません。すでに道の瓦礫が除けられ、車が走れるようになっています。中心部の瓦礫の片付けも始まっていますが、それはまだほんのわずかです。

アルバムやカメラ、パソコンなどの品は別にしてボランティアセンターの方に託けましたが、まだまだ瓦礫の中には皆さんにとって貴重な品があるかもしれません。一瞬にして瓦礫と化してしまったことにどうなつらい思いをしていらっしゃるのか、私たちには推し量る術ありません。

さまだまな思いの中で



ガレキの片付け作業

このお宅には、親戚の2家族が避難されていて、奥さんは亡くなられたところへ行って仲間と再建に向けたの話をしているところ。お子さん連れの若夫婦は仕事場を失つたが、勤めていた会社の仕事ができるようになり遠野市へ行くこと。皆さんそれぞれに前に向かって歩み始めていらっしゃいます。



災害ボランティアセンター

女性の視点、生活者の立場で元気な島根づくり

安心で安全な生活を第一に

4月1日に島根県議会議員選挙が告示されましたが、私の選挙区である松江市では、定数10に対し10人の立候補の届け出しかなく、その日のうちに、無投票で当選が確定しました。

午後6時から、選挙事務所で当選の報告会となりました。駆けつけた皆さんに祝福いただき、引き続き活動を続ける決意を述べました。

ことに、今日は東日本大震災

が発生し、さらには福島原発

事故が起こり、一日も早い震災復

興と原発事故の終息が、我が国

の大好きな課題となっています。

自粛ムードの中の選挙戦では

ありました。私はこの選挙

遇だからと、余り詳しくことは話されませんでした。悲しみを乗り越えようと努力されているように感じました。

私たちには、作業の依頼主のご厚意で空き地を貸していただき、テントを張ることができます。近くの方々が電気を引いたり、ライトや温風ヒーターを貸してくださったり、山水をひいてくださいました。逆に私たちがお世話になりました。

ことに、今日は東日本大震災が発生し、さらには福島原発事故が起こり、一日も早い震災復興と原発事故の終息が、我が国の大好きな課題となっています。

自粛ムードの中の選挙戦ではありました。私はこの選挙

暮らせる島根づくりに全力で取り組みますので、引き続きの支援をよろしくお願ひ致します。



発行者 角 智子 〒690-0064 島根県松江市天神町132
TEL.(0852) 28-8880 FAX.(0852) 28-8881
E-mail sumi@tomachan.net
URL http://www.tomachan.net/

とまちやん通信



努力し続ける人たちに光を当てる県政に

議員一期目最後となる定例議会が2月24日から3月4日まで開かれ、一問一答で質問に立ちました。

今回は、新しい公共支援事業の取り組みや、子どもの育ちを社会全体で応援する取り組み、あらゆる場への女性の参画などについて質問しました

新しい公共への支援

これまでにもNPOなど県民が中心となった活動について取り上げ、県が率先して県民に働きかけ、県民との協働で県の公共サービス事業を実施していくことを真に求めてきました。

今、国では、公共的な活動を行なう機能は、従来の行政機関、公務員だけが担うわけではなく、地域の住民が教育や子育て、まちづくり、防犯・防災あるいは医療・福祉、消費者保護などに共助の精神で参加する活動もあり、それを行政が応援することを今後進

めていくとしています。
島根県もこれに合わせて、新年度予算に「新しい公共支援事業」を盛り込みました。

めでいくとしています。
島根県もこれに合わせて、新年度予算に「新しい公共支援事業」を盛り込みました。

めでいくとしています。
島根県もこれに合わせて、新年度予算に「新しい公共支援事業」を盛り込みました。

この協賛事業所を増やしていくことや観光イベント、地域おこしのイベントなどで「こっころバスポート」を活用するなど

しっかり議論して、島根県の社会貢献活動がより一層進むよう取り組みを進めていきたい。

協賛店舗数は、現在約2千店。昨年までは1年間に概ね百店ずつ増えているが、ここ一年では新たに登録する店舗、やめる店舗もあり、横ばい状態。

対象は、妊娠のいる世帯、18歳未満の子どもがいる世帯で、その7割強、約5万4千世帯に普及している。

協賛店舗数は、現在約2千

店。昨年までは1年間に概ね百

店。昨年までは1年間に概ね百

年では新たに登録する店舗、や

める店舗もあり、横ばい状態。

年では新たに登録する店舗、や